

【家庭数での配付です。】



# 林崎小だより

R5年度 No.8

令和5年12月21日

学校スローガン「自分も人も大切にし、ともに伸びる林崎っ子」

2023年も残りわずかとなりました。冬休みも目前です。各学年の「冬休みのしおり」等を参考に、安全で健康な冬休みとなることを願っております。

## 文化庁芸術家派遣事業（ミュージカルワークショップ）

11月28日（火）29日（水）に文化庁芸術家派遣事業が実施されました。鳴門市地域おこし協力隊として活動されているミュージカル俳優の高橋真冬さんをはじめ、4名の講師の方が来校され、低・中・高学年ごとに体験学習を指導してくれました。様々なプログラムを通じて、子どもたちは伝え合うことや表現することの大切さを実感しました。笑顔がはじける楽しい活動となりました。



講師の皆さんと  
一緒に！！



1・2年生



3・4年生



5・6年生

## 防災出前授業（4年生）

11月22日（水）に徳島県県土整備局の方をお招きして、4年生が防災授業を行いました。

VR（ヴァーチャルリアリティ）ゴーグルを使ったり、河川氾濫の模型を使ったりして、わかりやすく説明してくれました。

家族で避難について話し合っておくことの大切さについて、改めて気づくことができました。



VRゴーグルを使って

※裏面につづく

## なると第九学習（5年生）

12月15日（金）に5年生が「なると第九学習」でベートーベンの交響曲第九「喜びの歌」を教えてもらいました。「鳴門第九を歌う会」の大井さん、吉永さんにご指導いただきました。子どもたちは板東俘虜収容所のエピソードも学び、元気な歌声を響かせていました。

1月にはドイツ村公園にも出かける予定です。



ドイツ語で歌いました！

## 薬物乱用防止教室（6年生）



たばこキャラの「タバッコ」も一緒に

11月30日（木）に6年生を対象に、徳島大学の奥田先生をお迎えして、薬物乱用防止教室を実施しました。

特にたばこやアルコールの害について改めて詳しく学ぶことができました。たばこのキャラクターまで登場して、楽しい雰囲気のある教室となりました。今後、誘惑があったとしても、「正しく判断し正しく行動する」ための大切な知識を教えていただきました。

## 避難訓練

11月21日（火）強い地震とそれに伴う大津波警報の発表という想定で避難訓練を行いました。今回は、運動場へ一次避難をした後、校舎3階へ二次避難を行いました。

12月2日の夜、フィリピンで大きな地震が発生し、徳島県を含む日本の沿岸部に津波注意報が発表されました。いつ起こるかわからない災害に備えて、ご家庭でも防災については是非話し合ってください。



校舎3階への避難

## **【お知らせ・お願い】**

- 昨年12月より行っていた南門につながる橋の工事が完了しました。12月20日（水）より通行を再開しています。長い間ご不便をおかけいたしました。詳しくは、まちコミメールにて12月18日に送付したお知らせ文書をご確認ください。
- 先日、校舎と運動場間の通路（水路に蓋をしてある箇所）の陥没事故が起こりました。現在、安全確保のため、鉄板の敷設と立ち入り禁止エリアの設置を行っています。自動車の進入等で注意が必要になります。これについても、前述のお知らせ文書に記載してありますのでご確認ください。

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。